



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 292-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina firma convenio para mejorar 161 kilómetros de carretera en San Miguel

Las gestiones para obtener presupuesto y ejecutar grandes obras continúan dando sus frutos.

El pasado fin de semana, Porfirio Medina Vásquez, Gobernador Regional de Cajamarca, firmó un convenio con el Ministerio de Transportes y Comunicaciones para que PROVÍAS Descentralizado financie y elabore los estudios de pre-inversión para la conservación por niveles de servicios de 161 kilómetros de la carretera: “Chepen - San Gregorio – San Miguel de Pallaques – Claquis – El Empalme”, y se beneficie así a más de 48 mil habitantes.

El Gobernador Regional detalló que para evitar dificultades en la elaboración del perfil técnico, se realizará la recategorización de la carretera para considerarlo en la red vial departamental, las municipalidades del ámbito de intervención deberán deshabilitar los proyectos de inversión pública que se sobrepongan en algunos tramos de la carretera a intervenir.

Una vez concluido el perfil técnico se realizará las gestiones para elaborar el expediente técnico y la asignación presupuestal para la ejecución de la obra que integrará, aún más, los corredores económicos de la sierra con la costa.

Con el mejoramiento de la vía se logrará integrar a los pueblos dinamizando la economía de los agricultores y ganaderos, quienes tendrán mejores facilidades para ubicar sus productos en los mercados de las regiones de: La Libertad, Lambayeque y Cajamarca en mejores condiciones y en menor tiempo.

El beneficio en los sectores de educación y salud es trascendental porque los maestros y personal de salud llegarán en menor tiempo a sus centros de trabajo, en caso de una emergencia médica el exilio será inmediato para trasladarlo a un establecimiento de salud de mayor resolución.

COMPROMISO FIRME

El Gobernador Regional de Cajamarca, manifestó que tiene el compromiso firme de seguir trabajando para obtener mayor presupuesto para así ejecutar las obras que son necesarias para afianzar la propuesta del Nuevo Modelo de Desarrollo en Cajamarca y donde se priorizan los sectores de: salud, educación, electrificación rural, riego tecnificado, forestación y la integración vial.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 16 de noviembre de 2015

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**